

令和2年4月2日

新潟市立学校園 保護者の皆様

新潟市教育委員会

## 学校園の再開に当たって

新潟市教育委員会では、春休み明けの新学期から市立の全学校園を再開することとしました。

臨時休業中は、子どもたちにも保護者の皆さんにも、学習の遅れやストレス増大など、様々な不安やご心配をおかけしたことと思います。ウイルス感染への不安を感じながら、外出もままならず、思い切り体を動かすこともできずに、ストレスを抱えている子どもも大勢いたこと思います。また、規則正しい生活習慣が乱れがちになってしまった子どももいたかもしれません。

学校園の再開に当たりましては、感染予防対策を徹底すること、子どもたちの様子をよく「みる」こと、新学年への意欲を高めること、未学習内容を確実にフォローすること、この4つを重点に取り組んでいきます。

なお、今後も予断を許さない状況が続くと思われます。教職員と教育委員会が一丸となって子どもたちの健康・安全に取り組んでいきますが、学校の取組だけでなく、ご家庭での対応も大変重要です。毎日の検温や健康観察とともにご家庭でも子どもの様子をよく見ていただき、いつもと言動が違うなど少しでも気になることがありましたら、遠慮なく学校にご相談いただきたいと思います。また、感染防止のために、発熱・咳・咽頭痛など風邪の症状がみられる場合は、学校を休むということを徹底していただきたいと思います。あわせて、子どもは、子ども同士よりも家庭内で大人から感染するケースが多いと言われていますので、ご家庭での換気や手洗い等の徹底をお願いします。

保護者の皆さんのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

(3月27日 新潟市ホームページに掲載した教育長メッセージより)

新潟市立学校園では、次の4つの基本方針のもと、教育活動を再開します。

### 1 感染予防対策の徹底

- ① 密閉・密集・密着の3条件が同時に重なる場を徹底的に回避
- ② 他学年・他学級との接触の機会を可能な限り回避
- ③ 学級単位での教育活動を基本

### 2 子どもたちをよく「みる」こと

### 3 新学年への意欲を高めること

- ①「友達と一緒に勉強できてうれしい」「今年も頑張ろう」と思わせる授業等の工夫
- ② 差別や偏見を絶対にしない・させないための具体的な指導

### 4 未学習内容の確実な実施

この方針のもと、「学校園再開に向けたガイドライン」を作成し、各学校園に配付するとともに、新潟市ホームページに掲載いたしました。各学校園では、ガイドラインに基づき、学校規模や実態に応じて感染予防対策等に取り組むとともに、具体的な内容や方法を各ご家庭にお知らせします。

集団感染を防止するため、当面は、他学年・他学級との接触の機会を可能な限り避け、学級単位での教育活動を基本とします。様々な制限がある中の教育活動再開となります。各ご家庭においても、感染予防対策を徹底してください。

感染予防と新年度教育活動の円滑な再開のために、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。